
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『各地区地域づくり活動団体（協議会）代表者』アンケート集計結果 

 

参加人数   １４名（男１４名） 

 

回答  １４名（男１４名） 回答率 １００％ 

 

年代     60代 ９名（男９名） 70代以上 ５名（男５名）       

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ４人 

２ まあできたと思う          ６人 

３ 発言する機会がなかった       １人 

４ その他               ２人 

 ・まちづくりについてあまり理解していないので申し訳ないと思う 

 ・意見を述べるだけの経験が少ない 

・未回答                １人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ６人 

２ まあ良かった            ７人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

・未回答                 １人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １３人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            １人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・地域によっては，大変な事情があると分かりましたが，自分のところは，しぼむ事

なく，さらにステップアップして頑張っていきたいと感じました。 

・他自治会の様子が良く分かった。 

・各団体の取組経過が異なるので，もう少し交流会を開催して互いの立場も理解した

い。今後に期待する。 

・自治会行事が多くて，勉強不足でした。今後，少しずつ勉強していきたいと思いま

した。 

・それぞれの地区によって成り立ち（文化）が違う。そのため統一化（支援制度）し

たまちづくりを推進するには，大きな「力」が必要だと考える。リーダーシップを

発揮いただきたい。特に，地域各団体の役割整理と縦割運営の手法変更。 

・テーマを決めて集中した議論展開したら，もう少し具体的な実りある会議になるの

ではないか。 

・協議会を立ち上げて，現在の仕組みの問題等を聞いていただくことができた。 



・市長の考え方，方針が明確になった。 

・市長の考え方が分かる。（公の考え）他の地域を知る。但し，表面的になってどう

生かすか。 

 


